

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6215-01

Stuttgart, 14.05.2013

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Mayer Fabian (CDU), Rudolf Joachim (CDU), Kotz Alexander (CDU)
Datum 08.02.2013
Betreff Schaffung von Anwohnerparkplätzen am Diakonissenplatz

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Bei den Untersuchungen zur Vorbereitung des Parkraummanagements in S-West hat sich gezeigt, dass ein erheblicher Parkplatzmangel besteht. Hinweise auf den konkreten Bedarf an zusätzlichen Stellplätzen für Bewohner geben neben den o. g. Untersuchungen Einschätzungen des Bezirksbeirats aufgrund seiner Ortskenntnis und Kontakte in die örtliche Bevölkerung auch die Erfahrungen der Straßenverkehrsbehörde aus der Parkraumüberwachung. Auf dieser Grundlage kann ein Bedarf an zusätzlichen Anwohnerstellplätzen am Diakonissenplatz bestätigt werden.

Hinsichtlich der Finanzierung stehen diese in Konkurrenz zu anderen Vorhaben: Im Bau sind Stellplätze am Friedrich-Eugens-Gymnasium im Zusammenhang mit dem Bau einer Turnhalle, geplante Projekte sind Wohnungen auf dem SSB-Gelände am Vogelsang/Bauernmarkthalle sowie auf dem Olga-Areal, jeweils mit ebenfalls ca. 60 bis 70 über den Eigenbedarf hinausgehenden Stellplätzen für Bewohner der Umgebung.

Bezüglich zusätzlicher Stellplätze am Diakonissenplatz haben Gespräche mit dem Investor stattgefunden, der zum Bau dieser Stellplätze grundsätzlich bereit ist. Allerdings sind dazu noch die Finanzierung und weitere Details, z. B. hinsichtlich Vergabe der Plätze, eventueller Mietpreisbindung etc., zu klären. Nach einem Beschluss des Gemeinderats im Rahmen der Haushaltsplanberatungen zur finanziellen Beteiligung der Stadt wird das Tiefbauamt einen entsprechenden Vertrag mit dem Investor abschließen.

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>